

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Quotidienne.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00
POUR L'ETRANGER... \$16.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30

Le Numéro



Cinq Sous

PRIX DE L'ABONNEMENT.

Edition Hebdomadaire.

Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$1.00

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRAIRE.

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien.

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 16 JUIN 1906

Fondé le 1er Septembre 1827

Les Madones Nationales.

Le scepticisme grandissant de notre époque est impuissant à effacer de l'âme des peuples l'antique tradition du culte de la Vierge.

Guillaume d'Autriche, se refusait à l'union politique que ses nobles voulaient lui imposer.

Les peuples paisibles et prospères ont rendu à Notre-Dame un culte correct et cérémonieux, empreint de plus de vénération que d'amour.

Notre-Dame d'Iasna Gora devient dès lors, pour les Polonais, le symbole de la Patrie.

Ces deux madones, d'origine mystérieuse, se ressemblent par un trait commun: elles sont toutes deux noires et leur prestige est pareil.

Près de Mexico, sur une autre colline, s'élève le sanctuaire de la Vierge noire américaine.

C'est au VIIIe siècle que l'icône d'Iasna Gora entre dans l'histoire.

Quant le Mexique se leva pour conquérir son indépendance, la bannière de Notre-Dame de Guadalupe fut l'étendard qui rallia les masses populaires à l'idée de la libération.

C'est au VIIIe siècle que l'icône d'Iasna Gora entre dans l'histoire.

Quant le Mexique se leva pour conquérir son indépendance, la bannière de Notre-Dame de Guadalupe fut l'étendard qui rallia les masses populaires à l'idée de la libération.

qui ne possède son église, sa chapelle ou son image de la Guadalupe.

Les grandes manœuvres navales anglaises.

L'amirauté vient de publier le programme des grandes manœuvres navales qui doivent bientôt commencer.

Les manœuvres seront divisées en deux périodes distinctes, séparées par un intervalle d'une semaine.

Les opérations de la première période auront pour but spécial de faire l'essai des conditions de mobilisation en temps de guerre.

Pendant la seconde période, les journalistes devront soumettre leurs communications à la censure des autorités navales.

Cette partie de manœuvre sera basée sur la supposition suivante: «La guerre a éclaté entre une première puissance navale supérieure à son adversaire, et une seconde, qui, bien que plus faible, est cependant formidable».

Le meilleur moyen que le belligérant le plus faible ait à sa disposition pour obliger son adversaire à disperser ses forces consiste en une attaque contre la marine de commerce de l'ennemi.

La flotte bleue doit faire son possible pour fatiguer, harceler et capturer les bâtiments de commerce de la flotte rouge.

Les opérations s'étendront nécessairement sur un espace considérable. La participation aux manœuvres des flottes de la Méditerranée, de la Manche et de l'Atlantique fait croire que Gibraltar et peut-être les îles de

Le massacre de Bialystok.

Bialystok, Russie, 15 juin.— Trente israélites ont été tués pendant les troubles qui ont éclaté hier à Bialystok.

Les hôpitaux sont pleins de blessés mais il est encore impossible de vérifier leur nombre exact car plusieurs ont été transportés dans des hôpitaux privés ou dans leur famille.

La situation politique en Russie.— St Pétersbourg, 15 juin.— La Presse est unanime à critiquer les événements qui sont survenus hier à la Douma.

Les exécutions militaires de ces jours derniers ont soulevé un ouragan d'indignation dans le pays entier et la tentative faite par le procureur militaire, général Pavloff, au nom du ministre de la guerre, de faire retomber la responsabilité de ces exécutions sur le ministre de l'intérieur, loin de calmer le peuple n'a au contraire servi qu'à l'exaspérer davantage.

Le nombre d'israélites tués n'est pas encore exactement connu, mais il dépasse la trentaine. On estime qu'il y a une centaine de blessés.

Le "Kech" et le "Strana", deux importants organes libéraux, déclarent que la possibilité d'une entente entre le gouvernement et le Parlement est des plus minimes et la seule chance qui resterait de voir ce fait se réaliser serait si l'empereur écartait immédiatement ses conseillers et s'entourait de représentants du peuple.

L'agitation augmente parmi les ouvriers de St Pétersbourg et de nombreuses grèves ont été déclarées ces jours derniers.

Les délégués ont été informés par l'aide de camp de M. Stolypin que l'ordre avait été rétabli et qu'une dizaine de personnes, à peu près, avaient été tuées.

Paris, 15 juin.— La Cour Suprême a commencé aujourd'hui l'examen des résultats de l'enquête qui se poursuit depuis 27 mois au sujet de la révision de l'affaire Dreyfus.

Il est probable que la Cour Suprême rendra sa décision à la fin du mois. Les audiences actuelles suivent la décision prise par la Cour de Cassation en date du 5 mars 1904, ordonnant qu'une enquête fut ouverte afin de savoir s'il y avait lieu d'agréer à la demande de révision du procès Dreyfus.



La situation politique en Russie.

St Pétersbourg, 15 juin.— La Presse est unanime à critiquer les événements qui sont survenus hier à la Douma.

Les exécutions militaires de ces jours derniers ont soulevé un ouragan d'indignation dans le pays entier et la tentative faite par le procureur militaire, général Pavloff, au nom du ministre de la guerre, de faire retomber la responsabilité de ces exécutions sur le ministre de l'intérieur, loin de calmer le peuple n'a au contraire servi qu'à l'exaspérer davantage.

Le nombre d'israélites tués n'est pas encore exactement connu, mais il dépasse la trentaine. On estime qu'il y a une centaine de blessés.

Le "Kech" et le "Strana", deux importants organes libéraux, déclarent que la possibilité d'une entente entre le gouvernement et le Parlement est des plus minimes et la seule chance qui resterait de voir ce fait se réaliser serait si l'empereur écartait immédiatement ses conseillers et s'entourait de représentants du peuple.

L'agitation augmente parmi les ouvriers de St Pétersbourg et de nombreuses grèves ont été déclarées ces jours derniers.

Les délégués ont été informés par l'aide de camp de M. Stolypin que l'ordre avait été rétabli et qu'une dizaine de personnes, à peu près, avaient été tuées.

Paris, 15 juin.— La Cour Suprême a commencé aujourd'hui l'examen des résultats de l'enquête qui se poursuit depuis 27 mois au sujet de la révision de l'affaire Dreyfus.

Il est probable que la Cour Suprême rendra sa décision à la fin du mois. Les audiences actuelles suivent la décision prise par la Cour de Cassation en date du 5 mars 1904, ordonnant qu'une enquête fut ouverte afin de savoir s'il y avait lieu d'agréer à la demande de révision du procès Dreyfus.

Advertisement for 'Uneda Biscuit' by National Biscuit Company. Text: 'Pour Etre Franc vous n'avez réellement jamais mangé un "véritable" biscuit soda si vous n'avez pas mangé le Uneda Biscuit'.

Agitation en Russie. Moscou, 15 juin.— L'agitation parmi les ouvriers de Moscou est générale et la grève s'étend de plus en plus. De nombreux meetings révolutionnaires sont tenus tous les soirs dans les quartiers industriels, et des démonstrations turbulentes sont faites devant les portes des prisons.

Advertisement for 'PIANOS FISCHER'. Text: 'Un Piano de Haut Grade à Prix Modéré. Plus de 126,000 Fabrications, Vendues et en Usage. VENDEUR EN FACILES PAIEMENTS MENSUELS. GRUENWALD'.

Advertisement for 'UNE BONNE VOITURE'. Text: 'Joseph Schwartz Co., Ltd., 821-831 RUE PERDIDO. Une bonne voiture pour tous ceux qui veulent acheter un véhicule solide et durable.' Includes an illustration of a bicycle.

Advertisement for 'APENTA'. Text: 'Le plus sûr de tous les Purgatifs de Famille. L'EAU D'APENTA est le plus précieux et le plus sûr des laxatifs et purgatifs à cause de sa RICHESSE en purgatifs salins naturels.'